

## MUTILATION CHIRURGICALE INCROYABLE

Le Dr. H. Bosworth, le spécialiste pour les maladies du nez et de la gorge bien connu, rapporte, dans le *New York Medical Journal*, le cas le plus étonnant qui ait jamais été publié jusqu'à ce jour. Ce cas est remarquable non par les symptômes qu'il a présentés, mais par le traitement extraordinaire qu'on lui a opposé et surtout par le nombre incroyable d'opérations auxquelles il a donné lieu. La victime qui souffrait de mélancolie au début du traitement a vu son affection augmenter d'intensité après chaque opération que les spécialistes lui ont infligé à tour de rôle, emasculation comprise.

Après avoir épuisé les vertus de divers Sanatoriums et asiles, il essaya l'électricité sur la colonne vertébrale puis, un oculiste ayant constaté un défaut visuel quelconque, eut recours à des verres spéciaux pour le corriger. Ceci n'ayant produit aucun résultat, il se soumit successivement aux opérations suivantes. Opération pour : la cure de la varicocèle, stricture de l'urèthre, castration double, ligature de l'artère pudique, ablation d'hémorroïdes, circoncision, pointes de feu le long de la colonne vertébrale, suivies d'un séton dans le dos. Il retourna ensuite chez l'oculiste qui fit la section d'un muscle oculaire et finalement l'extirpation d'un œil primitivement sain. Ce malheureux gentleman s'adressa finalement au redoutable Dr Bosworth qui reconnut une ethmoïdite dont la guérison débarrassa le patient de tous les symptômes auxquels elle avait donné lieu. Suivant l'écrivain qui rapporte ce cas incroyable, il n'y avait d'indications pour aucune des opérations exécutées sur ce malheureux maniaque, ce qui l'amènerait à conclure, qu'il serait préférable de tomber dans les mains des anciens inquisiteurs d'Espagne, que dans les mains des chirurgiens de New-York.

—*The Medical Argue.*

## PARIS HONORE LES MÉDECIN FRANÇAIS

On vient d'ériger une salle d'honneur, dans l'hôpital du Val de grâce, à Paris, où seront inscrit sur des tables de marbre, le nom des médecins français, mort en accomplissant leur devoir. Le nom de 143 médecins et de 45 pharmaciens ont déjà été gravés sur ces tables, tous ayant perdu la vie durant les épidémies de fièvres jaune, qui sévirent en 1801 et 1803, à Saint Domingue, et à la Guadeloupe.

—*American Medico Surgical Bulletin.*